

## SEGELN

### Drei Tage, zwei Regatten

**ATTERSEE.** Von morgen bis Sonntag werden vor dem Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) die Klassenmeisterschaft der Contender-Klasse sowie von Samstag bis Sonntag die D-One Attersee Trophy ausgetragen. Bei beiden Regatten wird auch um den Titel des Oberösterreichischen Landesverbandsmeisters gesegelt. Der Contender ist eine Einhand-Trapezjolle und wurde 1967 als potentielle olympische Jolle entworfen, der Klasse blieb dann allerdings der olympische Status verwehrt. Der D-One ist ein One-Design-Dinghy, entwickelt von Finn-Olympiasieger Luca Devoti. Seit 2009 verbreitet sich die Klasse rasch in ganz Europa, in Österreich gibt es bereits etwa 20 Boote, die meisten davon im Salzkammergut.